

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 11 de Diciembre de 2018.

La sustitución de los setos de la mediana de la avenida de Navarra comienza hoy

LOS TRABAJOS, QUE SE PROLONGARÁN DURANTE TODA ESTA SEMANA, CONLLEVARÁN CORTES Y MODIFICACIONES DE TRÁFICO

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 11 diciembre 2018, 00:31 El servicio municipal de Parques, Jardines y Arbolado da inicio hoy, martes, a la sustitución del seto ubicado en la mediana que separa los dos carriles de circulación de la avenida de Navarra. Estos trabajos provocarán algunas modificaciones y cortes de tráfico en la zona.

Este cambio forma parte de un proyecto con el que se pretenden mejorar las condiciones de mantenimiento y aumentar el valor ornamental de este elemento de jardinería. Los ejemplares de tipo boj que existen actualmente se sustituirán a lo largo de toda la vía, desde la rotonda de Osinbiribil hasta la calle Iglesia.

El boj es una planta autóctona, muy utilizada en jardinería especialmente para la realización de setos por su resistencia y crecimiento lento; en Irun, de hecho, tiene especial relevancia en el parque Mendibil e Ikust Alaia, así como en la plaza Urdanibia. Se plantea la sustitución de los mismos por plantas abelia: se trata de arbustos de jardín, de vegetación densa y que florecen a principios de verano.

Los arbustos que hay actualmente, de tipo boj, se van a cambiar por plantas abelia

Con este cambio, se busca combatir los efectos que provocan en las plantas de tipo boj especies invasoras detectadas en los últimos años y que han obligado, en contacto con el departamento correspondiente de la Diputación Foral de Gipuzkoa, a llevar a cabo los tratamientos necesarios.

Los trabajos se prolongarán a lo largo de esta semana con la retirada del seto actual y la colocación de tierra. Si bien se van a retirar los setos de la mediana a lo largo de toda la avenida de Navarra, se actuará por fases. Los primeros movimientos se van a realizar hoy martes, día 11, entre las intersecciones de la vía con la calle Dunboa y con la calle Iglesia. Estos trabajos obligarán a suspender el aparcamiento y a cortar el tráfico del carril de bajada de la avenida de Navarra, a partir de las 9.30 horas y hasta bien entrada la tarde. El tráfico de vehículos se desviará por Beraun, para conectar con la calle Santiago y con el barrio de Dunboa.

La sustitución de los setos de la mediana de la avenida de Navarra comienza hoy

Escrito por Administrator

Martes, 11 de Diciembre de 2018 10:17 -

Los autobuses urbanos podrán circular bajo el trazado habitual sin sufrir afecciones. Está previsto que los trabajos avancen a partir de mañana miércoles al tramo siguiente, entre la calle Dunboa y la rotonda de Osinbiribil, con más desvíos de tráfico previstos.

Este proyecto de sustitución de arbustos tiene un presupuesto total de 27.731,51 euros.